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[1189] 自立支援法応益負担について考える③  2008年12月20日 16時50分

国士無双 さん  e-mail 

◆国は姿勢変えず◆ 
 
国士無双です。 
 
先程の記事の続きです。 
 
 厚生労働省は今月１０日、同法見直しについて諮問機関の社会保障審議会に示し
た報告案で、負担軽減措置の継続に言及する一方、応益負担自体は維持する姿勢を
示した。 
 
 原告らには、障害に起因する補助なのに「利益を得ている」と受け取られることへの
抵抗感が強い。泰雄さんは「一般企業で働けない息子は得られる収入が格段に少な
い。前提条件が違うのに、経済的自立ばかりを求めようとする応益負担は間違ってい
る」と疑問を投げかける。 
 
毎日新聞 2008年12月20日 地方版 
 
我が国のお偉いさんは、一体全体、自立支援法のこと真剣に考えているのでしょう
か？ 
選挙対策で、負担軽減策を打ち出しても、根本的な解決にはならないと思います。 
障がいを持った人間のいるご家族の方の気持ちも察せない、行政の人間は、行政を
司る力が無いことの証明です。 
さっさと政権交代し、自立支援法の根本的な解決に向けて動いて欲しいものです。 
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ところで、ブルーアイズさん、 バザーの実行委員に就任された書き込み読みました。 
作業所内でも、暗黙の強制力があるなら大問題です。 
どの職員の方か分かりませんが、そのような職員さんの横暴は許しがたい言動だと思
います。 
銀杏も、長い間、新陳代謝が行われず、私の病気のように、代謝障害起こしているの
ではないでしょうか？ 
メンバーさんに対する、上から目線の傲慢な姿勢は、行政の体質と良く似ていて、許し
がたい行為だと思います。 
少なくとも、国士無双の所属していた某銀杏にはそのような傲慢な職員さんは、いらっ
しゃいませんでした。 
障がい者だと思って、そのような姿勢をとっているなら大問題です。 

[1188] 自立支援法応益負担について考える②  2008年12月20日 16時32分

国士無双 さん  e-mail 

国士無双です。 
 
先程の記事の続きです。 
 
東近江市の知的障害者授産施設「虹彩（こうさい）工房」で週４～５回、機（はた）織り
作業に従事して得られる工賃は月平均約２万５０００円。法施行後、毎月の通所費の
１割と給食費の実費負担分の計約１万５０００円は生活に重くのしかかった。月２回利
用するデイサービス（外出付き添いなど）を１回に減らしたが、生活リズムが崩れたこ
とに混乱した和也さんがひどく暴れ、元に戻さざるを得なかった。 
 
 泰雄さんが和也さんの提訴を決断したのは今年夏。市への通所費用免除申請と県
への不服請求申し立てが退けられ「息子を残してこのまま死ぬ訳にはいかない。目の
黒いうちに何とかしてやらなければ」と思った。 
 
 通所施設利用の負担上限額を一時的に引き下げる県（０６年～）と国（０７年～）の
緊急措置で現在の負担はピーク時から半減した。それでも、両親と姉、和也さんの４
人が和也さんの障害基礎年金を含め月約３０万円の所得で過ごすには、医療費や通
所費などの負担があまりに重い。「本当につめに灯をともすような生活をしている。国
には私たち家族の生活実態を見てほしい」と窮状を訴える。 
 
 ◆行政の対応◆ 
 
 こうした事態に、独自の負担軽減措置をとる県内自治体もある。東近江市は昨年４
月、市民が通所施設を利用する際は無料とする制度を導入した。通所費などの負担
が作業賃金を上回るため、就労意欲をなくして施設を退所したり、自宅に引きこもるケ
ースが相次いだためだ。 
 
 同市障害福祉課は、市内の作業所訪問や説明会で当事者の声を聞き、制度導入に
向けて会議を重ねた。今年度は約１１００万円の予算を組んでいる。今年度末までの
暫定措置だが、事業を主導した岸幸男・同課副参事（４９）は「作業所利用者の不安を
解消するため、事業を今後も継続したい」と話す。 
 
 また、日野町も作業所の利用無料化を検討している。 
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次に続きます。 

[1187] 自立支援法応益負担について考える①  2008年12月20日 16時30分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、国士無双です。 
 
今日は、疲労で、４時まで寝てました。 
年末の忙しさで大変です。 
多分、職場訪問してくださっても、労働条件の改善は難しいような感じです。 
自分の身は自分で守るよう、無理せず、休養するときは休養し、何とか、やっていきた
いと思います。 
 
ところで、自立支援法の応益負担に関するネット情報見つけましたので、投稿します。 
 
障害者自立支援法 「応益負担は間違っている」 ／滋賀 
 
 ◇「応益負担は間違っている」一斉提訴原告に県内から森平さんら４人 
 ◇通所費１割負担、困窮に拍車 家族の実態知るべし 
 
 「福祉サービス利用料の原則１割負担を求めた障害者自立支援法は、憲法が定め
る法の下の平等や生存権を侵害する」として、全国の障害者らが１０月、国を相手に
一斉提訴に踏み切った。県内に住む男女４人も原告に加わり、受給する福祉サービ
スの利用料に応じた負担を課す「応益負担」の違憲性を訴えた。原告の１人、近江八
幡市の森平和也さん（２８）の父泰雄さん（６８）は「普通の人と同じ生活をするのに、な
ぜ負担を強いられなければならないのか」と国の方針に反発する。同法の施行は県
内の当事者にどのような影響を及ぼしたのか、現状を取材した。【豊田将志】 
 
 和也さんは３歳の時に「自閉症」と診断された。不完全なものに過敏に反応し、糸が
少しほつれた服を引き裂いたり、欠けたブロック塀を壊したりした。「余分な費用がいく
らかかったことか…」と泰雄さんは疲労感をにじませる。 
 
次に続きます。 
 

[1186] ”ブルーアイズさん お気遣い無く！！”  2008年12月19日 21時0分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

 
 今晩は。三八です。 
 
 ブルーアイズさん。こちらこそ先にお世話になったので、お気遣いは不要です！！ 
 
 バザー後の就職活動を頑張って下さい！！ 
 
 では、失礼致します。
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[1185] 三八さん、ありがとうございます  2008年12月19日 20時27分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
三八さん、激励ありがとうございます。なんとかがんばろうとおもいます。 
 
ブルーアイズ、今日はなんだかイッパイいっぱいです。 
 
三八さんにお礼の書き込みをしなければと書き込みましたがどうも頭が回りません。 
 
今日はこの辺で。みなさん良い週末をお迎えください。 
 

[1184] ”ブルーアイズさん 頑張って！！”  2008年12月18日 21時1分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

 
 今晩は。三八です。 
  
 ブルーアイズさん。その職員さんは何方か見当が付きます。 
  
 勿論、ブルーアイズさんの事を高く評価し、信頼が出来るからこそ少しきつい事を仰
ったと思います。社会復帰の為の大仕事ですね。頑張って下さい！！ 
  
 実は私もこの件に関してはこれ以上の事は申し上げられません。 
 
 しかしながら、私もその職員さんとは所属が違いましたが、大変お世話になったので
す。今でも誠に感謝しております。<m(__)m> 勿論、ご人徳のある職員さんです。 
 
 さて話は変わりますが、ブルーアイズさん。私は芸術関係が良く判りませんのでコメ
ントが出来ません。 
 
 他に、明日の銀杏企画の忘年会を楽しんで下さい！！ 
 
 最後に、ブルーアイズさんを始め、皆様方のご健勝とご多幸をお祈り致します。 
 
 
 
  
 
  

[1183] ブルーアイズ、バザーの実行委員に・・・  2008年12月18日 19時22分

ブルーアイズ さん  e-mail 
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こんばんは。ブルーアイズです。 
 
今日は某銀杏ではバザーの実行委員を決める話し合いがありました。 
某銀杏には銀杏関係者はみんなその名を聞くと震え上がる、泣いた子供も黙るという
恐ろしい職員さんがいらっしゃるのですが 
その職員さんが昨日、｢ブルーアイズさん、今、雇用状況もこんなだし、 
最後に一発どか～んとバザーの実行委員でもやってみない？」とおっしゃるのです。 
ブルーアイズは考えてからと思って即答は避けましたが 
昨日の作業はその職員さんのいるテーブルは避け、帰るときもその職員さんに見つか
らないようひっそりと帰ろうとしました。 
すると玄関から出ようとしたとき、はちあわせになり、 
その職員さんはブルーアイズの顔を見て微笑みながらも目は笑ってはおらず 
｢ブルーアイズさん、明日、実行委員に立候補しなかったら怒ってもイイっすか。 
本当に怒りますよ｣とおっしゃいました。 
ブルーアイズは恐ろしさのあまり恐れおののいて体がぶるぶる震えました。 
もしバザーの実行委員を断ったらどんな恐ろしい事態になるかとおびえたブルーアイ
ズは今日の話し合いで立候補し実行委員になってしまいました。 
 
もちろん、その職員さんは実際はそんなに恐ろしい人ではありませんよ。 
本当にお優しく美しい女神さまのようなおかたです。 
こんな書き込みをしたら罰が当たるというものです。 
でもきっと冗談だとわかってくださると思いますので書き込みます。 
 
そんなわけで仕事探しとうぶん延期です・・・ 
 

[1181] ブルーアイズ、日展を観に行く  2008年12月17日 20時41分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
今まで国士無双さんのお仕事のほうが大変そうだったので書くのを遠慮していました
が 
とりあえずあとは職場環境の改善をなさるかどうかにしぼられてきたようなので 
またもやのんきな書き込みをさせていただきます。 
 
ブルーアイズは今月の初め、六本木にある国立新美術館に日展を観に行ってきまし
た。 
日展というのは日本画、洋画、美術工芸、書道の大展覧会です。 
ブルーアイズにそんな芸術的な趣味があったとは誰も夢にも思わないでしょうが 
どうか勘弁してください。 
しかし何を勘弁してもらうかはわかりません・・・ 
 
はじめは日本画から見ることにしましたが、観客のみなさんちょっと見てはさっさと歩
いていくので｢もったいないなあ、もっとじっくり観なくては・・・｣と思ってじっくり観始めま
した。 
しかしこれがもう膨大な数の絵が飾られているため、日本画だけを観るだけで１時間
が経過し、もうぐったり疲れて会場のいすに座って休憩を取りました。 
観客のみなさんがちょっと見てさっさと歩いていくわけがわかりました。 
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｢せっかく来たのだからあと洋画だけでも観て行こう｣と洋画を見始めました。 
今度はブルーアイズもほかのみなさんのようにちょっと見てさっさと歩いていきました。
しかし疲れました。 
日展は通常の入場料は１２００円ですが、夕方４時半をすぎるとトワイライトチケットと
いってわずか３００円で観れるので、 
来年行くときは｢今日は日本画、次は洋画、その次美術工芸で、あと書道｣と 
何回かにわけて観に行くのがいいのではないかと考えました。 
六本木も都営パスだと無料でいけます。 
 
銀杏は今度の金曜日は忘年会です。 
今週中にはバザーの実行委員も決め、いよいよバザーモードです。 
また大変な３ヶ月間が始まります。 
 
今日は冷たい雨でしたがあすは晴れて暖かくなりそうですね。 
みなさん、体調には気をつけてください。ではでは。 

[1180] ”ブルーアイズさん 誠に有難う御座いました！！”  2008年12月16日 21時6
分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

 今晩は。三八です。 
 ブルーアイズさん。就労支援コースで習得した貴重な事を教えて頂き、誠に有難う御
座いました！！ 履歴書は直筆が基本で後は完璧に仕上げる事が判りました。そして
職務経歴書や添え状はワードの方が良いと判りました。会社の方々は履歴書では最
初から最後まで集中力を切らさずに書けるかどうかを雇用の判断材料にしている事を
教えて頂き、大変勉強になりました。こういうテストは初耳でした。私は就労支援コー
スのお金も払わず教えて頂き、大変感謝しております。 
 来年の雇用情勢はどうなっているか判りませんが、頑張ってみます。 
 明日の就労セミナーのふり返りで優秀な結果が出ると思います。 
 最後に、ブルーアイズさんのご健勝とご多幸をお祈り致します。

[1179] 三八さん、遅れました＆国士無双さん、一安心ですね  2008年12月16日 18
時58分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
三八さん、遅れました。 
就労移行支援コースで教わったことを書き込みます。 
まず履歴書は直筆で書くことが基本だそうです。 
最初から最後まで丁寧に書いて、書きミスがあった場合は斜線で消すなどだめで 
修正液で消すのもだめだそうです。 
会社の方は履歴書で最初から最後まで集中力を切らさず書けるか観ているそうです。 
ですので履歴書は直筆で書くことをおすすめします。 
職務経歴書や添え状のほうはパソコンで打ってもパソコンのスキルをアピールできる
そうでかまわないとのことでした。 
三八さんの来年からのご健闘を祈っています。 
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パスワード  削除番号    

 
国士無双さん、再発の可能性は少ないとのことで一安心ですね。 
しかしお仕事のほうはあまり無理をなさらずやってください。 
 
明日は就労移行支援コースでやった就労セミナーのふり返りが三丁目でおこなわれ
ます。 
国士無双さんのメル友の方もレオンさんも午前中に三丁目でやりますのでお忘れな
く。 
 
それではみなさん、また。 
 
 
 

 まえのぺーじ 

1189 記事削除
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